

Fam.

«Erz1Vorname\_» «Erz1Name\_»

«Erz1strasse\_» «Erz1Hausnr\_»

«Erz1PLZ\_» «Erz1Ort\_»

### **Betr.: Gesundheitsbestätigung gemäß Corona Verordnung Schule vom 31.08.2020**

Liebe Eltern,

zunächst wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie alles Gute für das neue Schuljahr.

Das Schuljahr beginnt im Regelbetrieb unter Pandemie-Bedingungen und gemäß einer neuen Corona-Verordnung des Landes. Diese sieht vor, dass nach den Ferien nur Schülerinnen und Schüler am Unterricht teilnehmen dürfen, die mit einer gültigen "**Gesundheitsbestätigung**" erscheinen.

**Bitte geben Sie daher unbedingt Ihrem Kind zum Ersten Schultag die vollständig ausgefüllte Bestätigung (siehe Anlage) mit.**

Die Klassenlehrer bzw. Leiter der Stufenversammlung 1 und 2 werden diese Bestätigungen zu Beginn der ersten Stunde einsammeln.

Bitte sorgen Sie auch dafür, dass Ihr Kind einen Mund-Nasen-Schutz (MNS) mitführt. **Das Tragen eines MNS ist auf dem Schulgelände und im Schulhaus per Verordnung des Landes Pflicht.** Im Klassenraum kann während des Unterrichts der MNS abgenommen werden. Am ersten Schultag gilt am HFG jedoch auch im Klassenraum bis Ende des Einsammelns der "Gesundheitsbestätigungen" MNS-Pflicht.

**Falls Sie die "Bestätigung" für Ihr Kind nicht leisten können, da es nicht alle darin enthaltenen Kriterien erfüllt (also in den letzten 2 Wochen Kontakt zu einer infizierten Person hatte, selbst typische Symptome zeigt oder Schulbesuch infolge der Einreiseregulungen unmöglich ist), darf Ihr Kind die Schule nicht betreten.** Bitte nehmen Sie in diesem Fall per Mail mit dem Sekretariat Kontakt auf (Vorentsuldigungs-Mail oder Anruf).

Schülerinnen und Schüler, die ohne "Gesundheitsbestätigung" erscheinen, werden von den Klassenlehrern bzw. den Leitungen der Stufenversammlungen unter Tragen eines MNS zum Sekretariat/zur Schulleitung gebeten. Dort wird das Weitere geklärt. Nach den Vorgaben des Landes müssen solche Schülerinnen und Schüler umgehend abgeholt werden bzw. den Weg nach Hause antreten.

Wir setzen die wichtigsten Informationen zum "Infektionsschutz" und auch zum Wiederbeginn auf die Homepage. Bitte sehen Sie es uns nach, dass wir diese und weitere Infos nun nicht in den vorliegenden Brief aufnehmen.

Mit herzlichen Grüßen

gez. P. Bechtold, Schulleiter und Dr. Volker Wacker, Stv. Schulleiter

Anlagen